

Einsatz von Konfliktmineralien

In unserer Elektronik werden Bauteile von uns und unseren Unterlieferanten aus den verschiedensten Bereichen und von unterschiedlichen Herstellern eingesetzt. Je nach Verfügbarkeit und Preis werden diese dann weltweit zugekauft.

Nach bestem Wissen und Gewissen versuchen wir, keine Konfliktmineralien aktiv einzusetzen.

Normalerweise kommen nur renommierte und zertifizierte Hersteller zum Einsatz, was jedoch nicht garantiert werden kann.

Sicherlich haben Sie dafür Verständnis, dass es uns daher leider nicht möglich ist, Ihnen die gewünschten Informationen zu liefern.

Use of conflict minerals

In our electronics from our subcontractors and us, electronic components from different areas and from different manufacturers are used. Depending on the availability and price, these will be purchased worldwide.

To the best of our knowledge and belief, we actively try, not to use conflict minerals.

Normally reputed and certified manufacturers are used, but this cannot be guaranteed.

We trust that you understand that it is therefore not possible for us to provide you with the required information.

Niederkrüchten, 2023

W.E.St. Elektronik GmbH

